
令和５年度 さいたま市立本太小学校 第２回学校運営協議会 議事録 
 

【日 時】令和５年１１月２８日（火） ９時３０分～１０時４５分 

 

【場 所】本太小学校 南校舎３階 コンピュータ室 

 

【出席者】常見 昌弘  玉川大学教職サポートルーム指導員 

小畠 正大  本太小学校ＰＴＡ会長 

木寺  恒  本太中学校校長 

並木恵美子  浦和区東部地区社会福祉協議会会長 

金子 義人  スクールサポートネットワーク(ＳＳＮ)委員長  

田中喜代美  青少年育成本太小地区副会長 

加藤 晴明  本太四丁目町会長 

髙村 達夫  本太公民館長 

向井 里美  主任児童委員 

根岸 理恵  本太幼稚園副園長 

千葉  裕 本太小学校長 

平山  昂  本太小学校教頭 

吉村 和仁  本太小学校教務主任 

野口 英世  本太小学校学校地域連携コーディネーター 

 

【欠席者】吉野 浩一  浦和中学校・浦和高等学校長 

根岸 理恵  本太幼稚園副園長 

 

○運営協議会内容 

 司会：教頭 平山 昂 

書記：学校地域連携コーディネーター 野口 英世  

 

１ 開会 

 

２ 校長挨拶 

 

３ 説明及び協議 進行：常見 昌弘委員長 

（１）学校運営に関すること（説明：千葉校長） 

 ・今年度のまとめを行い、課題を明らかにし次年度につなげる時期 

 ・全国調査の結果などから見られる学力については良好 

・ＩＣＴを活用した教育を推進 

 ・スクールコミュニティの一層の拡充・強化 

・次年度の研修体制の再構築中 

（２）学校行事に関すること（説明：平山教頭） 

 ・学校行事に加え、本太公民館より文化祭、育成会本太小地区よりミュージカル鑑賞会と

ドッジボール大会、浦和区東部地区社会福祉協議会よりグランドゴルフ大会の報告 

（３）学校評価に関すること（説明：吉村教務主任） 

 ・保護者、児童、教職員にアンケートを実施予定 



 ・アンケート項目の確認 

（４）質疑・応答 

（５）熟議『「子どもたちのための学校」・「元気な地域」をともに創るために、私たちが
．．．．

できることは何か』 

 ・３グループに分かれてグループ協議を実施 

 （主な話題） 

・毎朝の子どもたちの見守り体制はとても充実している 

  ・卒業後も地域の一員となる人材の育成 

  ・氷川神社の落ち葉掃きへの児童の協力の可能性 

  ・自然なあいさつが交わされるよう顔と名前が一致する取組の工夫 

  ・交通安全についての一層の指導及び大人の意識・行動の見直し 

  ・行事への参加などふるさととのつながりの強化 

  ・保護者同士のつながりの強化 

 

４ 諸連絡 

・次回以降の日程について（予定） 

第３回・令和６年２月２０日（火） 

 

５ 閉会 


